



The Fruit

Proclamation #6

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

L'appel

Reçu: 04 août 2024

Publié: 11 août 2024

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

Il était une fois un homme qui vivait sa vie lorsqu'il entendit une voix lui dire : « Avant même de te former dans le ventre de ta mère, je te connaissais ; avant même que tu sois né, je t'avais consacré ; je t'avais établi prophète des nations. » —Jérémie 1:5. L'homme répondit : « Ah, Seigneur Dieu ! Voici, je ne sais pas parler, car je suis un jeune homme. » —Jérémie 1:6.

Mais cette voix insista et répondit : « Ne dis pas : « Je suis jeune », car tu iras vers tous ceux à qui je t'enverrai, et tu diras tout ce que je t'ordonnerai. Ne crains pas leur présence, car je suis avec toi pour te délivrer. » — Jérémie 1:7-8.

Et cela ne s'arrêta pas là, cet homme eut alors une rencontre physique avec cette Voix, et ce n'était plus seulement une Voix qu'il entendait, mais une MAIN qui se tendit et toucha sa bouche, ajoutant : « Voici, j'ai mis mes paroles dans ta bouche. Vois, je t'ai établi aujourd'hui sur les nations et sur les royaumes, pour arracher et abattre, pour détruire et renverser, pour bâtir et planter. » —Jérémie 1:9-10.

Après cela, les yeux du jeune homme s'ouvrirent soudainement et il eut sa toute première vision prophétique qui lui assigna simultanément sa mission auprès de la nation d'Israël en tant que prophète élu de Dieu. Ce jeune homme s'appelait Jérémie et cette voix était celle de YHWH, le Seigneur des armées.

Cette histoire est celle d'un véritable appel prophétique.

Il existe des récits similaires dans la Bible qui ont été consignés pour que nous sachions et voyions comment Yah appelle ses prophètes. Samuel est également un exemple de quelqu'un qui a entendu une voix similaire. Ézéchiel a eu une vision complète de l'apparence de Dieu avec des tourbillons, le bruit des armées, des feux ardents, des créatures ailées à quatre têtes, et plus encore. Moïse, quant à lui, a eu une rencontre directe avec le Seigneur sous la forme de flammes de feu dans un buisson, et n'a pas seulement entendu une voix ou eu une vision.

Même quelqu'un comme Élisée n'a pas reçu le manteau prophétique à cause de la volonté ou de l'action d'Élie. C'est YHWH Elohim qui a demandé à Élie de l'oindre.

« Le Seigneur lui dit : « Retourne par où tu es venu, et va dans le désert de Damas. Quand tu y seras arrivé, oins Hazaël comme roi d'Aram. Oins aussi Jéhu, fils de Nimshi, comme roi d'Israël, et oins Élisée, fils de Shaphath, d'Abel-Meholah, pour te succéder comme prophète. » — 1 Rois 19:15-16.

Voici ce que Yah m'a dit cet après-midi du 4 août 2024.

Ainsi parle YHWH Elohim :

« Seul 1 sur 10 de vos soi-disant prophètes sont de vrais prophètes qui ont reçu MON appel, qui ont été élus, mis à part et formés pour leur travail. Et parmi ces 10 vrais prophètes, seule la moitié s'est montrée fidèle. L'autre moitié sont désormais des prophètes de Baal. Lovy Elias est l'un de ces prophètes. Il prophétise pour Jézabel, Léviathan et Baphomet. »

Ainsi parle YHWH :

« Ce phénomène à la mode qui consiste à transmettre des manteaux physiques sur les chaires ou lors de réunions, ou à voir des gens se promener avec des manteaux et revendiquer des manteaux, est une parodie du Saint-Esprit. »

Le don prophétique

Le don de prophétie est un don spirituel dont toute personne ayant reçu le Saint-Esprit peut bénéficier si Celui-ci le lui accorde, ce qu'il est libre de faire ou non. La Bible dit que tout croyant né de nouveau devrait désirer ce don.

« Recherchez l'amour. Aspirez aussi aux dons spirituels, mais surtout à la prophétie. En effet, celui qui parle en langue ne parle pas aux hommes mais à Dieu, car personne ne le comprend, et c'est en esprit qu'il dit des paroles mystérieuses. Celui qui prophétise, au contraire, parle aux hommes, les édifie, les encourage, les réconforte. Celui qui parle en langue s'édifie lui-même, alors que celui qui prophétise édifie l'Eglise. Je désire que vous parliez tous en langues, mais encore plus que vous prophétisiez. Celui qui prophétise est plus important que celui qui parle en langues, à moins que ce dernier n'interprète pour que l'Eglise reçoive une édification. » — 1 Corinthiens 14:1-5.

La fonction de prophète

La fonction de véritable prophète est tout autre chose. La manière la plus simple de l'expliquer est de dire qu'un véritable prophète est comme la société de communication personnelle de Yahshua le Christ. Cette société diffuse le témoignage de Yahshua le Christ aux nations de la terre. Cette société peut être une station de radio, une maison d'édition ou un studio de cinéma/télévision, selon le moyen de communication utilisé.

Un vrai prophète est comme un journaliste du Christ avec son installation satellite dans les cieux. Un vrai prophète annonce ici sur terre les choses qui sont décidées et qui se passent dans les cieux, parfois avec trois millénaires d'avance, comme ce fut le cas pour les prophètes de la Bible. Ce que nous voyons faire aujourd'hui par la majorité des soi-disant prophètes dans l'Église, c'est au mieux un don prophétique, et au pire, de la divination et de la sorcellerie. YHWH veut que vous, Son peuple, connaissiez la différence.

Ainsi parle YHWH Elohim:

« Un prophète travaille pour Moi et Moi seul. Tu ne répondras à personne et tu ne peux répondre à personne en ce qui concerne le travail que Je t'ai confié. Quand Je mets Mes paroles dans ta bouche, tu ne t'excuses pas pour cela, jamais. Tu déclares ce que J'ai dit et tu en restes là.

Si la personne qui t'écoute a un problème, si elle pense ce qu'elle veut à ce sujet, ce n'est pas ton problème. Encore une fois, si cela la dérange, qu'elle vienne à Moi.

Cette histoire de devoir être mandaté ne s'applique pas à Mes vrais prophètes, car c'est Moi-même qui les mandate. C'est Moi qui mets les paroles dans leur bouche. Tout homme qui prétend être leur mandataire signifie qu'ils ont reçu leur travail et le feu vert de lui et non de Moi, ce qui ne peut être le cas avec les vrais prophètes, car ils reçoivent directement de Moi pour transmettre au peuple. »

C'est là que s'achevait la déclaration initiale du Seigneur, mais Il a décidé d'y ajouter quelque chose le 9 août.

Ainsi parle YHWH Elohim :

« Qui a imposé les mains à Jean-Baptiste ? Qu'en est-il d'Ésaïe, de Malachie, d'Habacuc, d'Aggée, ou même de Moïse ? Qui a imposé les mains à Jérémie ? N'ai-je pas dit à Jérémie que je l'avais prédestiné à être prophète pour les nations avant même qu'il ne respire sur cette terre ?

Voici la norme de Mon appel aux prophètes : les prophètes sont toujours choisis avant leur naissance et ils sont toujours formés à leur fonction de manière exponentiellement plus dure que les autres membres du quintuple ministère. Ce non-sens des prophètes qui poussent comme des champignons dans l'église est démoniaque.

Un vrai prophète ne ferait jamais le dixième de ce que font vos faux prophètes, car Je le lui aurais retiré au préalable par des épreuves et des tribulations atroces. Demandez à Jean-Baptiste. Demandez à Élie, qui a passé des années à vivre sous des rochers. C'est ainsi que Je forme Mes vrais prophètes. »

Pendant que je tape ces mots, le Seigneur me montre des images d'hommes roulant sur le sol ou allongés devant d'autres hommes, certains d'entre eux les appelant leurs pères spirituels. Ils s'agenouillent devant des hommes pour qu'ils leur imposent les mains dans les églises, certains vont même jusqu'à se rendre dans d'autres villes et d'autres pays pour cela, mais ils ne sont pas reconnus par le Seigneur comme ses véritables prophètes.

Ainsi parle YHWH Elohim :

« Ils prétendent respecter et honorer l'homme de Dieu, mais ils enseignent seulement à l'Église comment devenir idolâtres et adorateurs d'autres êtres humains, y compris en enseignant à l'Église à les adorer, eux, les faux prophètes. C'est ce que leurs démons leur demandent. Pourtant, c'est ce que Moi, YHWH, J'appelle la méchanceté. Ce sont des hommes anarchiques. »

Le danger de l'imposition des mains

Il y a un grave danger à se faire imposer les mains par des gens, car tout ce que cette personne possède, vous le recevrez, et cela causera une grande pollution et une intoxication du puits spirituel que le Seigneur a placé en vous. Ce puits doit être préservé et maintenu aussi

pur que possible afin que vous ne compromettiez pas les paroles du Seigneur qu'Il vous confie.

Si vous ne préservez pas votre pureté spirituelle, vous deviendrez un sorcier ou une devin, car vous travaillerez sous l'influence d'esprits étrangers et de dons qui vous ont été transmis, mais que le Seigneur n'a jamais voulu vous donner, et qui sont la plupart du temps des esprits démoniaques. C'est ce qu'on appelle la sorcellerie.

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Yahshua le Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

Bienvenue

Le changement de paradigme nécessaire

Le libre arbitre et la connaissance du bien et du mal

À partir de 2025

'Vous le regretterez,' dit YHWH.

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'autrice

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires. Envoyez-lui un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographies et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».